

Ist eine Beschilderung vom Obertorkreisel in Richtung der Burg Altendorf vorgesehen, um z.B. Fahrradfahrern den Weg dorthin zu weisen?

Ist außerdem geplant, Fahrradständer an der Burg Altendorf zu installieren?

Antwort der Verwaltung:

Zurzeit wird noch eine mögliche Umsetzung eines entsprechenden Beschilderungskonzeptes im rechtlichen Rahmen der Straßenverkehrsordnung (StVO) erarbeitet.

Beim Ausbau der Hauptstraße ggf. dann nicht mehr dort einsetzbare Fahrradständer könnten an der Burg Altendorf weiter verwendet werden.